



Gobierno Federal, Edomex y CDMX supervisan obras

| Redacción

EL PRESIDENTE Andrés Manuel López Obrador, la Gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez, y el Jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Martí Batres Guadarrama, supervisaron las obras de transporte masivo en la entidad mexiquense.

Las obras que visitaron fueron el Tren "El Insurgente"; el Trolebús Chalco-Santa Martha; y el Tren Suburbano Lechería-Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles; obras del sistema de transporte masivo que dará servicio seguro, eficaz y de calidad a la población del Valle de Toluca y el Valle de México.

El primer punto de la gira de trabajo fue la estación Santa Fe del Tren Interurbano "El Insurgente", transporte que conectará al Estado de México con la Ciudad de México, actualmente ya brinda servicio en territorio mexiquense desde Zinacantepec hasta Lerma.



Foto Especial

MARTÍ BATRES, Andrés Manuel López Obrador y Delfina Gómez, ayer, en el Valle de México.

EL TIP **LA GOBERNADORA** del Edomex refrendó el compromiso de su administración para trabajar de manera coordinada y transparente con el sector empresarial.

Posteriormente recorrieron el sector 2 del Trolebús Chalco-Santa Martha, el cual agilizará la movilidad de alrededor de 3 millones de usuarios del Valle de México, al disminuir el tiempo de traslado de dos horas a 35 minutos a través de una ruta directa y a 50 minutos con paradas intermedias.

Este conectará los municipios mexiquenses de Valle de Chalco, Chalco y La Paz, así como la alcaldía de Iztapalapa en la Ciudad de México; este medio de transporte será amigable con el medio ambiente al no emitir emisiones contaminantes.

Finalmente, supervisaron la estación 6 Nextlalpan del Tren Suburbano Lechería-Aeropuerto Internacional "Felipe Ángeles", que cuenta con una extensión de 42 kilómetros, su recorrido se realizará en 40 minutos desde Buenavista en Ciudad de México hasta el AIFA.

Este servicio de transporte ferroviario atenderá la necesidad de transporte de las personas usuarias del AIFA que actualmente no cuentan con ningún servicio de transporte masivo, en los municipios de Tultitlán, Tultepec y Nextlalpan, lo que será un detonador del desarrollo urbano.

3
Millones de personas se beneficiarán con el nuevo transporte